
油尖旺區議會 

食物及環境衛生委員會 

楊子 主席及各委員會 

 

有關旺角區街道易拉架及宣傳單張事宜有關旺角區街道易拉架及宣傳單張事宜有關旺角區街道易拉架及宣傳單張事宜有關旺角區街道易拉架及宣傳單張事宜 

 

     旺角區是香港的旅遊及購物熱點，隨著自由行人數的增加，原居住人口稠

密的旺角區更令狹窄的道路和行人出現擠塞，改善本區衛生環境已成為一個重要

議題。 

 

    本人不斷接到市民反映和投訴，旺角區內違規展示易拉架和張貼宣傳單張問

題嚴重，直接影響市容環境衛生，影響了香港旅遊業的形象和發展，對此違法違

章現象必須依法管治。 

 

請請請請回應回應回應回應 

(1) 政府授予食環署的權力對違規展示易拉架和張貼宣傳單張有檢控權力，為何

旺角周圍還有那麼多違規事件出現？ 

(2) 食環署有否聯同警方、地政署、民政署等部門執法？ 

(3) 為何中環街頭沒有此現象而旺角街頭有，是否有不同的執法準則和資源分

配？ 

(4) 如欲發揮持續性改善的效果，食環署有什麼建議和方案？ 

 

     

文件提呈文件提呈文件提呈文件提呈 

      文件提呈 2012 年 9 月 27 日油尖旺區議會食物及環境衛生委員會會議上作

出討論，請食環署、警方、民政處派員出席回應。 

 

 

                                              

 

 提呈人：高寶齡 

                                                    

2012 年 9 月 10 日 
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